



FIGARO-CI ... FIGARO-LÀ

Des groupes se mobilisent pour l'insertion des jeunes

Catherine MacGregor, directrice générale d'Engie, a réuni au siège du groupe, à La Défense, les dirigeants des 35 entreprises du Collectif pour une économie plus inclusive, dont Schneider Electric, Axa et Korian. Objectif : déployer des actions concrètes pour l'insertion professionnelle des jeunes, en particulier par l'apprentissage. Ces groupes accueilleraient 72 000 alternants en 2021, soit + 30 % par rapport à 2019. Le collectif représente un chiffre d'affaires de 1 300 milliards d'euros et 1,5 million d'emplois en France, soit 40 % des salariés des 270 grandes entreprises.

